

naire de Chicoutimi en servent le souvenir de ses bienfaiteurs. MM. les curés du Saguenay pourront remettre leurs offrandes à M. le Grand Vicaire Racine.

Déjà depuis le 1<sup>er</sup> septembre, Notre Seigneur est installé dans la modeste chapelle du Séminaire; chaque jour on y prie pour les bienfaiteurs de la maison. Que la bénédiction de Jésus et la protection puissante de Marie et de Joseph, soient à jamais sur vous et sur tous ceux qui contribuent à cette bonne œuvre!

### III.

Je crois utile de vous mettre en garde contre deux imposteurs.

L'un, dénoncé déjà nominativement dans les journaux de la dernière grande semaine de février, se dit tantôt prêtre, tantôt ecclésiastique et essaie de s'installer sans façon dans les presbytères ou les familles qui ne s'en défient point. Il prend divers prétextes pour se faire donner des aumônes, se faire prêter de l'argent etc.]

L'autre vend des objets de piété, et entre autres de petits crucifix dans les quels il a mis de fausses reliques. Vous ferez bien de prémunir les fidèles de votre paroisse contre ces prétendues reliques. S'ils ont acheté de ces crucifix, ils peuvent bien les garder, mais ils doivent en ôter et jeter au feu ces fausses reliques.

Vous en parlerez au prône, seulement dans le cas où vous auriez quelque crainte que les fidèles, ne soient trompés par eux.

Veillez agréer, Monsieur, l'assurance de mon sincère attachement,

✠ E. A. Arch. de Québec.

Beatiss

Deo  
Quebec  
fuit jul  
proxim  
magno  
nihil or  
sæcular  
Paterni  
implere

Attar  
utili ac  
culpa;  
confessa  
laboran  
parochi  
miserrim  
millime  
jubilæi  
anni, in

Exist  
Januari  
locis co  
Archiep  
verifica  
dederun  
Majoren